



A los merideños: Vente Venezuela sigue con y entre la gente

(Mérida. 11/03/2019) La Ruta es la del Coraje. La determinación de los venezolanos ha desatado una serie de hechos que han marcado la agenda para la salida del Estado criminal que impera en Venezuela.

Vente Venezuela ha demostrado firmemente su apoyo con la lucha de los venezolanos por la libertad, y además ha declarado públicamente su apoyo y respaldo al presidente encargado de la República, Juan Guaidó.

Lamentablemente no todos los actores políticos han actuado con la misma lealtad, convirtiendo cada actividad de lucha en la calle en actos de sectarismo político, más allá de algunas voces que genuinamente hablan en nombre de sus respectivos sectores.

Los afiliados y miembros de la Dirección Ejecutiva Estatal (DEE) del partido de la libertad en Mérida hemos sido en reiteradas oportunidades vetados por el "*Frente Amplio Venezuela Libre*" por no ser parte dicha organización. Estas repetidas acciones de veto y censura pretenden impedir que expresemos, a viva voz, el accionar político para avanzar en el Cese de la Usurpación.

La negativa del derecho de palabra a los miembros de Vente Joven Mérida el pasado 4 de marzo en el semáforo de McDonald's, la censura de la voz de las mujeres de Vente Mérida este 9 de marzo en sector Pie del Llano, que fue acompañada con la amenaza de quema del vehículo con el sonido que habíamos contratado para abrir los micrófonos a la sociedad civil merideña, fueron los actos de discriminación más recientes ejecutados por el "Frente Amplio".

La aprobación por parte de la Asamblea Nacional del artículo 187, numeral 11 de la Constitución Nacional es urgente. Nadie nos va a detener en nuestro empeño de ser libres. No hay vuelta atrás.

¡Vamos con todo!

Vente Venezuela Mérida